

Newsletter Juni 2019

- Besuch unserer Kinder im Februar 2019
- Besuch unserer Kinder an Ostern
- Bau eines neuen Badezimmers im Mai 2019
- Straßenflohmarkt in Wasserburg zugunsten unserer Waisenkinder

Liebe Freunde unserer rumänischen Kinder,

gerne berichten wir hiermit von unseren Besuchen in Rumänien sowie unserer Aktionen in den letzten Monaten.

Besuch unserer Kinder im Februar 2019

Vom 01. bis 02. Februar besuchten wir (Vinzenz Huber und Dominik Golda) unsere Kinder. Wir haben wieder einige Hilfsgüter mitgebracht und diese an bedürftige Familien mit Kindern verteilt. Fast einen ganzen Tag fuhren wir mit unserer Verwalterin Antoneta Boar durch sehr unwegsame Straßen und suchten die armen Familien auf. Wir verteilten auch wieder Pakete mit Kleidung, Spielsachen und vieles mehr von Fr. Pauli (wir berichteten), die uns bereits mit mehr als 50 Paketen unterstützt hat.



Es hat sich natürlich schnell rumgesprochen, dass etwas zu verschenken haben. Deswegen hat sich auch in kürzester Zeit unsere Liste bedürftiger Kinder auf über 100 erweitert.



Die alleinerziehende Mutter hat sich sehr über das Geschenk für ihr Kind gefreut.



Der Andrang war groß und die Hilfsbedürftigkeit ist deutlich zu spüren.

Für unsere Kinder haben wir von der Eishockey-Hobymannschaft aus Rosenheim Hockeyschläger geschenkt bekommen. Das hat unseren Kindern natürlich sehr viel Spaß gemacht.



Besuch unserer Kinder an Ostern

Unsere Schriftführerin Monika Ebersberger verbrachte zusammen mit ihrer Schwester die Osterfeiertage bei unseren Kindern. Am Ostersonntag durften einige unserer Mädchen bei den Marienmädchen mitmachen. Unsere Jüngste aus dem Haus Josefa war dieses Jahr zum ersten Mal dabei und durfte sogar ganz stolz die Marienkrone tragen. Nachdem alle brav in der Kirche waren, kam der Osterhase.



Vor allem für unsere drei neuen Kinder aus dem Haus Maria war die Ostereiersuche ein besonderes Erlebnis, da sie diesen Brauch bisher nicht kannten. Die drei haben sich mittlerweile großartig entwickelt. Sie freuen sich über jede warme Mahlzeit, achten darauf, dass sie ihre Zähne sauber putzen und können sogar schon auf Deutsch bis zehn zählen.





Die drei Geschwister konnten bis vor kurzem nicht durch die Nase atmen. Sie leiden an Polypen und wurden, bis sie zu uns kamen, oft verprügelt. Sie wurden nun endlich operiert und jetzt geht es ihnen schon viel besser. Auf dem Foto sehen sie das Ärzte- und Pflegeteam, welches unsere Kinder behandelt hat.



Nicht nur die kleinen Kinder hatten viel Spaß beim Osternestsuchen. Am Sonntag wurde dann noch der Geburtstag eines unserer Mädchen gefeiert. Die wunderschöne Torte hat unsere Älteste aus dem Haus Josefa gebacken. Die großen Kinder aus dem Haus Josefa haben sich sehr viel Mühe gegeben, um der Kleinen einen schönen Geburtstag zu beschern.



Am Samstag vor Ostern hatten einige unsere großen Mädchen ein Tanzturnier in der großen Schule. Sie haben sogar eine Medaille gewonnen.

Unser Haus Josefa bekommt ein neues Badezimmer

Für eine knappe Woche haben wir uns im Mai mit Hilfsgütern, Werkzeug und Baumaterialien auf den Weg nach Rumänien gemacht. Unser Ziel: Der Bau eines neuen Badezimmers, damit wir das letzte Plomsklo, welches unsere Kinder immer noch benutzen, entfernen können.

Auch die größeren Jungs haben fleißig mitgeholfen und wir hatten sehr viel Spaß. Da Bilder mehr als tausend Worte sagen, hier ein paar Fotos von unserem letzten Rumänienausflug.





Ganz fertig sind wir leider nicht geworden, aber wir haben sehr viel geschafft. Beim nächsten Mal müssen wir nur noch Fliesen legen und die Dusche, Toilette und das Waschbecken installieren.

Übrigens: Wir sind stets auf der Suche nach motivierten Handwerkern. Bei Interesse einfach bei Vinzenz Huber (0176 – 685 190 87 oder waisenkinder-ev@gmx.de) melden.



Unser Foto zeigt von links Vinzenz Huber, David Protzek, Hans Köberl, Kristoph Protzek, Dominik Golda, Josef Baranowski sowie Hans Fichtl mit einigen rumänischen Kindern der Waisenhäuser.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen Helfern für die tatkräftige Unterstützung. Ebenso bedanken wir uns vielmals bei den Unterstützern, die dank ihrer großzügigen Sachspenden unser Bauvorhaben überhaupt möglich gemacht haben:

Max Oberlinner (Toilette, Dusche etc.), Manfred Freiberger (Radiator), Malermeisterbetrieb Fellner, Wasserburg (Farbe), Huber & Sohn, Bachmehring (Baumaterialien, Werkzeug).

Straßenflohmarkt in Wasserburg zugunsten unserer Waisenkinder



Unsere langjährigen Mitglieder und Gasteltern Petra und Arne Schenk haben am Straßenflohmarkt einen Info- und Verkaufsstand organisiert. Die Erlöse gehen zugunsten unserer Kinder und es haben sich einige Gespräche mit Interessenten an unserem Verein ergeben.

Vielen Dank an alle, die bei der Organisation mitgeholfen haben!

Viele Grüße,

Die Vorstandschaft
„Hilfe für Rumänische Waisenkinder e.V.“